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n page de couverture, les enfants de notre Eregroupement scolaire, en tenue de Noël : la 
France de demain, dont l 'avenir est bien 

préoccupant... Entre le réchauffement climatique et ses 
conséquences devenues irréversibles, les tensions 
géopolitiques, les guerres toujours présentes, comment 
pourront faire face nos descendants ? Restons malgré tout, 
résolument conants, en leur capacité d'adaptation. 
Comme  l'ont vécu nos aïeux, en période d'après guerre, 
ils sauront s'accoutumer et évoluer dans un environ-
nement, certainement plus hostile, mais qui offrira, je  
l'espère, de nombreuses opportunités.

Cette année 2024 aura permis d'avancer sur :

ŸL'écriture du   les Plan local d'Urbanisme Intercommunal,
Millançois s'étant prononcés sur leurs intentions de 
construire à terme.

ŸL'  en zone périurbaine, adressage
ŸLes études de transfert à la Communauté de Communes 

de la Sologne des Etangs de la compétence eau et 
assainissement,

ŸL'investigation des ,forages du château d'eau
ŸUne deuxième tentative de demande de nancement 

pour la réalisation éventuelle des travaux d'aménagements 
de l'étang des Millançois au vallon,

ŸLes raccordements des habitations à la bre,
ŸLa création d'une .halte de camping-car
Vous trouverez dans les pages suivantes, les articles 
correspondants.

Souvenons-nous du passage du  qui TOUR DE FRANCE
avait attiré, dans une belle ambiance festive, des centaines 
d'amateurs, sur la rue des Carnutes, le 9 juillet dernier, des 

animations conviviales sur notre quarante troisième Foire 
à la citrouille et de l'hommage rendu à Madame Yodeline 
Chabot, lors de l'exposition pérenne de ses quelques 
œuvres, en mairie, de la mobilisation des associations au 
prot du TELETHON 2024, et de tous les événements 
culturels, sportifs et festifs proposés par nos dynamiques 
associations.

Je remercie l'équipe municipale , nos agents, l'ensemble 
des bénévoles de nos associations, les animateurs de la 
médiathèque, pour leur engagement au bénéce de nos 
administrés.

L'équipe Municipale, les Membres de notre Conseil et 
moi-même, vous présentons nos meilleurs vœux pour 
2024 et vous donnons rendez-vous le 24 janvier, 18h30 
pour la traditionnelle galette des rois

Le Mot du MaireLe Mot du MaireLe Mot du Maire
Chères Millançoises, chers Millançois,
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Philippe AGULHON, 

Maire de Millançay

Bien cordialement, 
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Le travail constant de maîtrise des charges continue de produire ses effets, les dépenses de fonctionnement 
incompressibles (381 882 �) essentiellement composées des charges de personnel (274 701 �) progressent et 
représentent 44 % des recettes de fonctionnement (873 948 �). 
Le taux d'excédent brut (156 053 � = « bénéce ») équivaut à 18% de nos recettes, en baisse de 4 points par 
rapport à l'exercice précédent.
La capacité autonancement (167 405 �) permet à ce niveau un remboursement de notre dette (374 288 �) en 
3 ans, là où une durée de 8 ans est admise.

Quelques points doivent retenir notre attention pour les années à venir :
ŸCes bons chiffres sont dus en partie au budget Eau et Assainissement, excédentaire depuis plusieurs 

années et dont le transfert de compétence à la Communauté de communes de Sologne des Etangs 
est prévu pour 2026,

ŸUne stagnation voire une baisse de certaines dotations de l'Etat
ŸDe coûteux travaux de voirie à réaliser.

FinancesFinancesFinances
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Malgré une amélioration à court terme, les perspectives mondiales restent modestes par rapport aux normes 
historiques. En 2024-2025, la croissance devrait être inférieure à la moyenne des années 2010 dans près de 60 % des 
économies, tout en afchant un léger regain +3,2% en 2024 et +3,4% en 2025. Les risques baissiers sont 
prédominants, notamment la montée des tensions géopolitiques, la fragmentation accrue des échanges 
commerciaux et des taux d'intérêt plus élevés pendant une période prolongée, auxquels s'ajoute la menace de 
catastrophes climatiques.
A l'échelle de la France, l'ination a reculé redonnant un peu de pouvoir d'achat d'amélioration de qualité de vie aux 
ménages. La croissance devrait rester faible et proche de 1% tant en 2024 que 2025.
Dans cet environnement, notre village afche toujours un visage dynamique et accueillant, propice à l'arrivée de 
nouveaux habitants. Nos artisans, commerçants, agriculteurs et chefs d'entreprises font preuve de résilience pour 
maintenir une activité à laquelle ils sont fortement attachés permettant ainsi de maintenir nombre d'emplois.
Cette année encore, nous vous proposons la traditionnelle analyse des comptes 2023 réalisée par un de nos 
partenaires nanciers :

Que faut-il retenir de cette analyse ?

Pour la Commission Finances, Pascal LIEUVE

En synthèse, pour l'exercice 2023, et en projection pour l’année 2024, retenons que :

La situation nancière de notre Commune est saine et a permis d’établir un budget 2024 équilibré 

afchant une pause dans les investissements.

Les comptes présentés sont l'agrégation du budget principal (dit de la Commune) et du budget eau et 

assainissement qui est structurellement très excédentaire, et enn du nouveau budget dédié au 

restaurant.

MILLANCAY
Année des comptes

2023

Fiche de notation d'une Collectivité publique

-180 098

381 882

156 053

374 288

136 053

85 959

873 948

873 948

136 053

99 028

-209,50 %

44,00 %

18,00 %

3

137,00 %

5

19

19

20

20

18

2022

Bulletin municipal Hiver 2022 -  5

Location de la salle des fêtes et des associations

Tarifs municipaux 2025Tarifs municipaux 2025Tarifs municipaux 2025

Associations & Millançois Externes

½ journée 120 � (matin ou après-midi maxi 18h)

1 journée 190 � 260 �

Location tables et chaises

 

Location d’un minimum de 
4 tables et de 20 chaises:20�
Au-delà : 40� (jusqu’à 8 tables)
Caution :100�

 

 forfait cuisine : 60 � par location
forfait nettoyage : 100 �
Caution:500 � par chèque (caution due par tous les demandeurs)
2 prêts gratuits par an pour les associations millançoises

     

▪  

    

▪  

     

▪    

▪

Cantine et garderie

cantine
Repas enfant

3,80�

Repas adulte
5,50�

   

TARIF eau et assainissement 

Cimetière rue des Hauts Châteaux (ancien)
Concessions 15 ans : 120 � / 30 ans : 210 � / 50 ans : 315 �

Cimetière de Montault - (nouveau)
Concessions 15 ans : 120 � / 30 ans : 210 � / 50 ans : 315 �

Site cinéraire : case 15 ans : 400 � / case 30 ans : 800 �

Tarifs des concessions cimetières 2025 

(tarifs à compter du 01/01/2022)

 

Eau (part délégataire Véolia  + part communale) : 
 

          Abonnement eau                                                 123,00€/ an HT 

         Prix consommation du m³                                       1,75 €/m³  HT 

 

Collecte des eaux usées : 
 

          Abonnement                                                          102,11 €/an HT 

          Prix consommation du m³                               2,07 €/m³  HT 

      
 

 

 

 

 

Garderie 
périscolaire
2,60 � 
par jour
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La vie 
communale

2 journées consécutives 280 � 380 �

A partir de 2025, l'Agence de l'eau Loire Bretagne modie son système de redevance comme suit :
EAU POTABLE     - application d'une redevance sur la consommation d'eau, directement payée par l'abonné 
       de 0,33� HT le m3 (au lieu de 0,23� HT le m3),
    - ainsi qu'une redevance de performance du réseau de 0,10 � le m3, elle-ci est prise en charge par la collectivité en 2025 
ASSAINISSEMENT : Seule la redevance de performance des réseaux est ajoutée, elle sera payée en 2025 par la collectivité 
au taux de 0,28 � le m3.
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Ecole maternelle

TravauxTravauxTravaux

Nous avons proté de l'été pour la remise en peinture 
des deux portails de l'école maternelle.
La toiture du préau a fait l'objet d'une réfection 
complète pendant les vacances de Toussaint ainsi que 
le WC des enseignantes qui a été entièrement 
rénové.  

Coût de ces aménagements :
Peinture portail . . . . . . . . . . . . . . . . 570,00 � TTC
Toiture préau . . . . . . . . . . . . . . . 19 185,60 � TTC
Réfection toilette . . . . . . . . . . . . . 3 193,00 � TTC

La peinture du préau sera reprise dans son ensemble 
dès que la météo le permettra.

Dans la précédente édition, nous annoncions le 
lancement de l'étude de la mise à jour de l'adressage. 
Opération obligatoire.
Des adresses à jour, c'est la garantie pour une commune 
de voir ses commerces et activités économiques bien 
référencés, ses habitants rapidement secourus. Pour 
tous, c'est aussi le gage d'un accès rapide à la bre et aux 
services publics en ligne. En somme, c'est une nécessité.
Comme prévu, le rendu nal sera prêt pour la n de 
l'année. L'ensemble des propriétés de la commune 
bénécieront d'une adresse ofcielle déposée à la BAL 
(base d'adresse locale) sous la forme suivante :

Ce sont essentiellement les écarts qui ont fait l'objet de 
l'étude et les anomalies historiques dans le centre bourg 
qui seront corrigées. En effet, les nouvelles constructions 
intermédiaires nous ont amené à créer de nombreux 
Numéro Bis Ter Quater  ou différents index A, B, C, voire 
insérer des numérotations dans un ordre anarchique. La 
rue de la Boulaye fera l'objet d'une renumérotation 
métrique complète pour palier à ces incohérences.

En tout début d'année, toutes les nouvelles numérotations 
vous seront adressées individuellement. Les plaques de rue 
seront installées par la commune et les numéros seront 
fournis par la collectivité ; A charge des propriétaires de les 
installer de façon visible depuis l'espace public sur leur 
façade, clôture, portails …
Petit rappel : toutes les démarches induites par un 
changement d'adresse ofciel restent gratuites auprès des 
services de l'état.    

Les services de la Mairie restent à votre écoute pour 
toutes explications complémentaires.

THIERRY PASCAULT
Adjoint aux Travaux

L'aire d'accueil des camping-cars est maintenant 
opérationnelle. Huit places larges et confortables 
permettent d'accueillir tous les types de véhicules 
même les plus longs.
Une borne permet à nos visiteurs de vidanger les 
eaux noires et faire le plein d'eau potable. Réservez 
un bon accueil à nos vacanciers itinérants.   
Cette opération a été réalisée suite à l'opportunité 
d’acquérir le foncier en échange de la viabilisation de 
l'accès et de deux terrains à bâtir. 
Il nous reste à naliser la signalétique et inscrire 
notre accueil sur les sites spécialisés malgré que 
certains utilisateurs l'aient déjà fait sur le net.
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Aire de camping-cars

Forage
En novembre, la commune a réalisé une inspection complète du 
forage (obligatoire tous les 10 ans).
Les conclusions du bureau d'étude nous seront remises en janvier. 
Nous pourrons engager si besoin les travaux de remise en état en 
2025 avant le transfert.

Adressage sur la commune 

Nom Prénom 

ou Raison Sociale

Numéro, nom de la voie

Lieu-dit (facultatif)

41200 MILLANÇAY

Le coût global s'élève à 116 232 � TTC
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Nom Prénom 

ou Raison Sociale

Numéro, nom de la voie

Lieu-dit (facultatif)

41200 MILLANÇAY

Le coût global s'élève à 116 232 � TTC
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de Mme Joubert

Graphisme effectué par les élèves 
de Melle Prévault

Paysage d’automne
Elèves de la classe 
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Commune Point d’arrêt
Etablissement scolaire 

desservi
Horaires

8h00  Marcilly-en-Gault Ecole st Exupéry

8h18 Villeherviers (arrivée) Mairie Ecole de Villeherviers

8h31 Loreux* Parking salle des Fêtes 

8h58 Millançay Ecole élémentaireLu
n-

M
ar

-J
eu

-V
en

Ligne 1 : Marcilly-en-Gault - Villeherviers - Loreux - Marcilly-en-Gault - Millancay

Commune Point d’arrêtHoraires

16h10 Villeherviers Mairie

16h32 Marcilly-en-Gault Ecole de Marcilly

16h45 Millançay Ecole élémentaire

16h58 Loreux* Parking salle des Fêtes 

17h08 Villeherviers MairieLu
n-

M
ar

-J
eu

-V
en

Ligne 1 :  RETOUR

Commune Point d’arrêt
Etablissement scolaire 

desservi
Horaires

7h55  Millançay Ecole Elémentaire

8h05 Loreux* Parking salle des Fêtes

8h15 Villeherviers Mairie Ecole Villeherviers

8h30 

8h40 Millançay Ecole Elémentaire 

8h54 Marcilly-en-Gault Ecole maternelle 

Lu
n-

M
ar

-J
eu

-V
en

Ligne  2 : Millançay - Loreux - Villeherviers - Loreux - Millançay - Marcilly-en-Gault ALLER

16h10 Villeherviers  Mairie

16h20 Loreux* Parking salle des Fêtes

16h30 Millançay Ecole Elémentaire

16h33 Millançay Ecole maternelle

16h45 Marcilly-en-Gault Ecole St Exupéry

Commune Point d’arrêtHoraires

Lu
n-

M
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-J
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Ligne 2 : RETOUR

Loreux* uniquement pour les enfants de Loreux scolarisés à Villeherviers 

Loreux* uniquement pour les enfants de Loreux scolarisés à Marcilly-en-Gault

8h43 Marcilly-en-Gault Ecole St Exupéry Ecole de Marcilly

8h59 Millançay Ecole maternelle Ecole maternelle
de Millançay

Ecole élémentaire
de Millançay

Loreux* uniquement pour les enfants
 de Loreux scolarisés à Millançay

Loreux* Parking salle des Fêtes

Ecole élémentaire
de Millançay

Ecole élémentaire
de Marcilly-en-Gault 16h58 Loreux* Parking salle des Fêtes

17h08 Villeherviers  Mairie

Loreux* uniquement pour les enfants de Loreux scolarisés à Millançay

Loreux* uniquement pour les enfants de Loreux scolarisés à Marcilly-en-Gault

Les enseignantes ont choisi de regrouper tous les CE1 du Regroupement 
Pédagogique Intercommunal dans une classe à simple niveau à l'école de 
Millançay, tous les CP dans une classe à double niveaux à l'école de Marcilly-
en-Gault, et de répartir les CE2 dans deux classes à double niveaux.
Cent dix-neuf élèves sont accueillis dans les trois écoles du RPI montrant 
une baisse des effectifs par rapport à l'année dernière (Cent vingt-six 
élèves). 
Les équipes pédagogiques sont restées stables à la rentrée.

L'Inspectrice de l'Education Nationale de la 
circonscription de Romorantin-Lanthenay 
a souhaité pour cette rentrée ne plus avoir 
de classes à triple niveaux dans le cycle des 
apprentissages fondamentaux (CP, CE1, 
CE2), ce qui a conduit les équipes des trois 
écoles à revoir la répartition pédagogique. 

Accompagnement des projetsAccompagnement des projets
 pédagogiques pédagogiques
Accompagnement des projets
 pédagogiques

Villeherviers
Une classe de  CE2-CM1

de  élèves.15

enseignante Mme Laurent

Une classe de CM1-CM2 

de  élèves18

enseignante Mme Napias

Millançay

Une classe de Petite, Moyenne 

et Grande Sections de  élèves.24

enseignante Mme Prévault - 

ATSEM Mme Legras

Une classe de CE1 de  élèves19

enseignants Mme Barbieu & M. Jacob

Marcilly-en-Gault
Une classe de Petite, Moyenne 

et Grande Sections de  élèves.24

enseignante Mme Joubert - 

ATSEM Mme Deseine

Une classe de CP-CE1 de  élèves19

enseignante Mme Costa
Le Sivos essaie de soutenir nancièrement, dans la mesure de ses 
possibilités, les projets pédagogiques des équipes enseignantes. Les élèves 
de la classe de Mme Costa ont pu enrichir leurs compétences en arts visuels 
en produisant en septembre une fresque sur le thème de la nature qui nous 
entoure. Ils ont été assistés par Mme Lugon, plasticienne, qui a pu les 
écouter et les guider dans le choix des techniques artistiques. Le Sivos a 
subventionné ce projet à la hauteur de 900 euros.

Remerciements aux équipes Remerciements aux équipes 
enseignantes et aux agentsenseignantes et aux agents
Remerciements aux équipes 
enseignantes et aux agents

Nous remercions les équipes enseignantes et tous les agents pour leur 
investissement auprès des élèves des trois écoles.  

Pour répondre aux recommandations de l'Education 
Nationale d'avril 2024, nous avons élaboré en mai 2024 
un schéma de transport scolaire avec un trajet 
complémentaire entre les communes de Marcilly-en-
Gault et de Millançay, entraînant une durée de transport 
de 40 minutes pour certains élèves. Nous étions 
conscients de cet inconvénient qui avait été souligné par 
les familles concernées.
En concertation avec les responsables de la division des 
transports et des mobilités durables de la Région, nous 
avons travaillé de nouveau sur ce sujet complexe en 
juillet 2024, et réussi, en tenant compte des 
nombreuses contraintes, à établir un nouveau schéma 

de transport scolaire permettant de ramener le temps de 
transport des élèves de 40 minutes à 22 minutes maximum.
Conscients de l'impact de la durée du transport sur le rythme 
de l'enfant, nous avons décidé de mettre en place ce nouveau 
schéma de transport scolaire dès la rentrée de septembre 
2024, malgré une augmentation annuelle de plus de 7 500 
euros. 
Celui-ci pourra être conservé dans les prochaines années 
puisqu'il permet d'acheminer les élèves des trois écoles du 
R.P.I. quelque soit la répartition des classes choisies par les 
équipes enseignantes.
Les horaires modiés des deux lignes sont notiés sur les 
ches ci-dessous :

Arts visuels produits par les élèves de Mme Napias
lors de la journée nationale de la sensibilisation
au harcèlement

Fresque sur le thème de la nature réalisée par les élèves de la classe de Mme Costa
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Chaque mois sera l'occasion d'aller à la rencontre d'un 
métier proche de l'école : boulanger, coiffeur, dentiste, 
pompiers…

Nous avons débuté ce projet par la découverte du métier 

de CUISINIER. Les enfants ont eu la chance d'être 
accueillis au restaurant Le Bruadan où le chef Jean-
Charles BOULMIER accompagné de sa femme ont 
proposé un atelier cuisine. Pour l'occasion, les enfants 
avaient fabriqué en classe, une jolie toque de cuisinier !

Au programme de cette belle matinée : 

Visite du restaurant et de la cuisine
Enrobage des pâtes de fruits dans le sucre
Réalisation d'un petit chausson à la carotte

Réalisation d'un moelleux au chocolat
Découverte de fruits et de légumes

Remise des diplômes

Et le meilleur moment : la dégustation !
…De quoi susciter peut-être de nouvelles vocations !

Un grand merci au Bruadan !

Cette année, les Petits, 
Moyens et Grands
de Millançay vont  partir à la 
découverte des métiers.

Mélanie PREVAULT 

Classe des CE1Classe des CE1Classe des CE1Un mois, un métier !Un mois, un métier !Un mois, un métier !
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A la rentrée, les CE1 ont repris leur partenariat avec les 
bénévoles de la bibliothèque de Millançay, qui les 
accueillent toutes les trois semaines pour emprunter 
deux livres chacun. L'objectif est de permettre aux élèves 
de se repérer dans cet espace culturel tout en favorisant le 
plaisir de la lecture d'ouvrages variés : albums, 
documentaires, revues…

Le jeudi 17 octobre, la classe a participé à la "Grande 
Lessive", une exposition artistique internationale, sur le 
thème imposé de "pareil / pas pareil". Partant du principe 
que nous sommes tous « pareil », tous des êtres humains, 
ils ont reproduit l'œuvre de Matisse appelée "Icare". Selon 
la technique de la gouache découpée développée par cet 
artiste, ils ont peint un fond bleu, puis découpé et collé 
une silhouette humaine noire avec des étoiles. 

Ensuite, pour illustrer la notion"pas pareil", ils ont souligné 
le fait que, bien que tous humains, nous sommes tous 
différents par nos préférences personnelles. Pour illustrer 
leurs goûts (aliments, couleurs, vêtements, jouets, 
paysages...), ils ont découpé et collé des images de 
publicité. Le lendemain, ils ont prolongé leur activité 
artistique par une production d'écrit, en commençant 
leurs phrases par "J'aime..." et "Je n'aime pas...".

Après l'exposition sous le préau de l'école, les œuvres ont 
été afchées en classe.

Le 18 novembre, les CE1 se sont rendus au cinéma de 
Romorantin, pour découvrir le lm d'animation japonais « 
Ponyo sur la falaise » de H. Miyazaki. C'est l'histoire d'une 
créature, mi-poisson mi-llette, librement inspirée du 
conte de la Petite Sirène d'Andersen, qui transmet un 
message de respect de la vie et de la nature.

Emilie Barbieu
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Grande Lessive, exposition artistique, inspirée de l'œuvre 
« Icare" de Henri Matisse.
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ancien logo

N'hésitez pas à nous suivre sur no�e page Facebook et sur l'appli Panneau Pocket. 

La vie locale

Le repas de nos aînésLe repas de nos aînésLe repas de nos aînés
Encore un très bon moment de 
convivialité !

Nous avons partagé un moment très agréable ce dernier samedi 
de novembre à l'invitation de la municipalité, vers les personnes 
ayant plus de 65 ans. Le concept ne change pas :
« un bon repas, un peu de musique et des jeunes du village investis 
dans la mise en place de la salle et dans le service ». 
Cette journée a été très appréciée 
par l'ensemble des convives malgré 
quelques déconvenues. Nous 
tenons à remercier chaleureusement 
les jeunes qui s'engagent avec envie 
et sérieux dans ce l ien inter-
générationnel ! 

Rendez-vous donc le dernier 
samedi de novembre 2025, 
avec nos jeunes du village au 
service de nos aînés !  

Décès

au 2ème semestre 2024
arrêté au 13 décembre 2024

Naissa
nces

Etat civilEtat civilEtat civil
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La rentrée scolaire apporte un vent de 
changement au sein de l'amicale des 
écoles, accueillant de nouveaux visages 
dans son bureau : Monsieur Sébastien 
Ravier prend les rênes en tant que président, 
Anaïs Picard est nommée trésorière secondée par Aurélie 
Simonin en tant que vice-trésorière, tandis que Cassandra  
Jeampierre occupe le poste de secrétaire, assistée par Gwendoline 
Thibault.
Nous exprimons notre gratitude à l'équipe sortante pour leur 
dévouement et leurs initiatives.

Cette année, nous reconduisons le marché de Noël au bénéce de 
l'amicale des écoles du RPI. L'événement se tiendra le dimanche 1er 
décembre et nous comptons sur votre présence en nombre pour 
découvrir les stands de nos exposants.
Cette année encore, nous avons besoin de petites mains pour nous 
aider lors des manifestations. Si l'aventure vous tente, n'hésitez pas à 
venir nous rencontrer ! 
Cette année, de nouveaux événements sont prévus ! Restez 
informés grâce aux annonces des écoles du RPI, aux afchages dans 
les commerces locaux, sur les panneaux Pocket, et n'oubliez pas de 
suivre notre page Facebook Amicale des écoles pour toutes les 
dernières nouvelles.

Lloyd BERNARD PETIT

le 11 septembre 2024

Augustin CHARTRAIN

le 30 septembre 2024

Gabriel ROBERT

le 27 novembre 2024 SAUSSET Mireille née POUPAT
le 19 juillet 2024

MARTINEZ Jean-Pierre
le 1er août 2024

HASLOUIN Nicole née SEVRIN
le 6 août 2024
PETAT Gérald

le 19 septembre 2024BOURSAIN Evelyne née LEROY
le 2 octobre 2024

Clémence JOUET & Mathieu ANDRÉ   , le 6 juillet 2024Clémence JOUET & Mathieu ANDRÉ   , le 6 juillet 2024

Coralie VIALLA & Pierre LONCHAMPT  , le 3 août 2024Coralie VIALLA & Pierre LONCHAMPT  , le 3 août 2024
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La rentrée scolaire apporte un vent de 
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La médiathèque Annick FaÿsLa médiathèque Annick FaÿsLa médiathèque Annick Faÿs

C'est avec une profonde tristesse que nous 
avons appris le décès de Nicole Haslouin, le 6 
août 2024.
Pendant de nombreuses années, Nicole a été la 
directrice appréciée et aimée des parents et des 
enfants, de l'école maternelle à Millançay  et en 
2001, elle a rejoint les bénévoles de la 
bibliothèque où elle s'est plus particulièrement 
investie dans la section enfants.
Merci  Nicole pour ton dévouement, ta 
discrétion et ta gentillesse.  

L'inscription à la médiathèque de Millançay 
vous donne un accès gratuit aux ressources en 
ligne depuis vos téléphones, tablettes ou 
ordinateurs, de chez vous ou en voyage, 7 jours 
sur 7, 24 heures sur 24, en vous connectant sur 
le site de la médiathèque de Blois. 

Accès gratuits : à la musique, au cinéma, à la 
presse, aux livres numériques à lire ou à écouter, 
à l'auto-formation, au soutien scolaire et aux jeux 
vidéo ….
Les bénévoles de la bibliothèque sont à votre 
disposit ion pour tout renseignement 
concernant cette offre numérique.

Tél. : 02 54 96 24 19
mail : bibli.millancay@gmail.com

2 rue Madeleine
41200 MILLANCAY

Bulletin municipal Hiver 2024 - 14

Le calendrier des jours et heures d’ouverture est affiché sur la porte de la bibliothèque
et est consultable sur le site internet de la mairie.

Conditions de prêts
3 livres / 2 revues pour 3 semaines
2 CD pour 2 semaines
1 DVD pour 1 semaine
1 liseuse pour 3 semaines
1 tablette en consultation sur place 

Hommage à Nicole Haslouin

Le numérique

 pour Adultes

Les activités à la médiathèque

 pour Enfants

Les nouveautés de la rentrée littéraire 2024 

HORAIRES D'OUVERTURE 
Un lundi par mois en période scolaire 

de 16h à 17h00
Mercredi de 15h à 17h00

Samedi de 10h à 12h

INSCRIPTION GRATUITE POUR TOUS

Atelier décorations d’automne
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Fête Halloween

Samedi 14 décembre : atelier enfant sur le thème de Noël

Printemps 2025 : Les incorruptibles, prix littéraire jeunesse en partenariat avec l’école Raymond 
Queneau et l’école Jacques Prévert de Millançay

Après la lecture de albums acquis par la médiathèque pour 
les classes maternelles et de CE1, chaque élève choisit et 
vote pour son ouvrage préféré. 
Date du vote : MAI 2025

RACONTE-TAPIS
pour les petits du 23/04/2025 

au 21/05/2025 :

L'équipe des bibliothécaires vous souhaite 
une �ès bonne nouvelle année 

L'équipe des bibliothécaires vous souhaite 
une �ès bonne nouvelle année 
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Cérémonie du 11 novembreCérémonie du 11 novembreCérémonie du 11 novembre
Cette année encore, de nombreux participants, au côté des portes 
drapeaux, de nos sapeurs-pompiers et du conseil municipal, s'étaient 
rassemblés autour du maire, pour cette cérémonie du souvenir. Ils en 
sont cordialement remerciés. 

Le centre de secoursLe centre de secoursLe centre de secours
Le centre de secours de Millançay compte un effectif de 6 sapeurs 
pompiers volontaires actifs avec le recrutement de Florine Berrue au 
01 mai 2024 et la mutation du Sapeur Yvonneau Didier au 01 Juillet.

Si vous avez en�e 16 et 55 ans, 

que vous êtes en bonne santé et que 

l'aventure vous tente, je suis à

vo�e disposition.

Chef de centre du CIS Millançay
Sergent/Chef Jahan Christophe

Mail: christophe.jahan@sdis41.fr
Tél : 0617543344

Je souhaite mettre en avant les compétences et la disponibilité de mon équipe que je dirige depuis maintenant 8 
années avec une moyenne par mois de 11 interventions et  4 heures de formation.
En plus de cela, la réussite au passage du grade supérieur du Caporal/Chef Granger Alexandre au grade de Sergent. 
(42 heures de formation), du Sapeur Sevestre Vivien et du Sapeur Yvonneau Didier au Grade de Caporal. (49 heures 
de formation).

Formations :
- formation Feu de forêt niveau 1 (équipier) Caporal Sevestre Vivien. (28 heures)
- formation initiale niveau équipier pour le sapeur Berrue Florine: (105 heures)

Chacun des sapeurs pompiers a effectué 1008 heures d'astreinte et environ 3000 heures de disponibilité pour 
répondre aux demandes de secours. 
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Depuis 2012, chaque 11 novembre est l'occasion pour la 
France, non seulement de commémorer l'armistice de la 
Première Guerre mondiale mais aussi de rendre 
hommage à l'ensemble des « morts pour la France », 
civils ou militaires, durant des conits actuels ou anciens, et 
plus particulièrement au cours d'opérations extérieures.

�  
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L'eau et l'assainissement en (5) questions
Que concerne ce transfert de compétence ?

Prévu par les lois NOTRe du 7 août 2015 et du 3 août 
2018 sur le transfert des compétences Eau et 
Assainissement, il s'agit pour les communes de transférer 
leur service de gestion d'eau potable et d'assainissement 
collectif à compter du 1er janvier 2026.

Qui est concerné par ce transfert ?

L'ensemble des intercommunalités. La Sologne des 
Etangs doit donc aussi réaliser ce transfert.

Comment se déroulera ce transfert ?

Les études liées à cette prise de compétence par la 
Communauté de communes, sont en cours de 
réalisation.

L'ensemble des élus travaille pour un transfert qui 
maintienne un équilibre entre qualité du service rendu et 
augmentation structurelle des coûts de l'eau et de gestion 
pour les prochaines années.

Un schéma d'évolution de ce service se dessinera ainsi 
dans le courant de l'année 2025.

SANTÉ

Un nouveau pôle de santé à Dhuizon
Le nouveau pôle de santé de Dhuizon est maintenant 
ouvert depuis le mois d'octobre. Les professionnels de 
santé ont pu prendre leurs marques dans un bâtiment 
neuf et moderne de 360 m², aménagé spécialement 
pour rendre pratique leur quotidien et celui des usagers.

La proximité avec la Résidence séniors « Les Jardins du 
Grand clos » rend l'espace cohérent et agréable à vivre 
pour les habitants du territoire.

La construction du bâtiment a coûté à la CCSE, un peu 
plus d'1M d'�uros.

Le soutien des professionnels de santé de notre territoire
La construction du pôle de santé s'inscrit dans une 
politique communautaire de soutien aux professionnels 
de santé et pour lutter contre la désertication médicale.

A ce titre, un inrmier de Dhuizon, Monsieur Etienne 
Corbier, bénécie depuis 2023 d'un soutien nancier sur 
une période de 9 années, pour lui permettre de 
reprendre ses études et de devenir médecin généraliste 
sur le territoire de la Sologne des Etangs.

ACTION SOCIALE

FRANCE SERVICES : une fréquentation toujours en 
hausse.

La vie de France services reste toujours animée et 
intense. Le taux de fréquentation de l'établissement 
connaît une hausse régulière chaque année. Les 
demandes de soutien ont triplé sur les trois dernières 
années.

Le binôme qui vous accueille au quotidien est là pour 
vous apporter toutes les informations que vous souhaitez 
et vous orienter vers les bons interlocuteurs pour réaliser 
vos démarches administratives personnelles.

Rappel des horaires :

Lundi / mardi/ vendredi : 9h – 12h30 / 14h – 16h
Mercredi : fermeture au public, uniquement sur rdv avec 
des partenaires,
Jeudi : 9h – 12h30 / 14h – 19h.
7 rue Henri de Geoffre 41210 Neung-sur-Beuvron 
Tél. : 02 54 76 84 47

Du changement pour les centres de loisirs
L'année 2024 a été marquée par un renouvellement 
complet du bureau de l'association de La Ferté-
Beauharnais avec un nouveau recrutement du personnel 
encadrant.

Le Centre de Dhuizon a en revanche fermé ses portes à 
la n août, la mairie ayant repris le service uniquement 
pour les périodes périscolaires du matin et du soir.

Les sorties en inter-centres ont connu un vif succès pour le 
séjour court de 5 jours et 4 nuits. Cette mutualisation de 
sorties a renforcé l'esprit d'équipe tout en réduisant les 
coûts pour chaque structure.

Le service jeunesse continue d'organiser des voyages. 
3 séjours ont été proposés (Paris, Barcelone et Marçon) 
pour une vingtaine de jeunes du territoire.

La CCSE participe également au développement des 
BAFA de territoire, permettant de former les jeunes de 
nos 12 communes pour leurs jobs d'été, au travers de 
plusieurs sessions de base et d'approfondissement.

Le deuxième forum des associations s'est tenu le 7 
septembre dernier sur Ecoparc et a rassemblé de 
nombreuses associations du territoire.

La diversité et le dynamisme de la Sologne des Etangs  ont 
pu être mis en valeur.

Intercommunalité

Les actualités de laLes actualités de la
communauté de communescommunauté de communes
Les actualités de la
communauté de communes
URBANISME

POURSUITE DES ETUDES PLU INTERCOMMUNAL (PLUI)
Les études portant élaboration du PLU intercommunal 
(PLUI) continuent et avancent, pour rester conformes 
aux règles établies par le SCOT du Pays de Grande 
Sologne, approuvé en mars 2024.

Les élus communautaires travaillent à la nalisation de la 
partie réglementaire (graphique et littéraire) du PLUI.

Une approbation de cette partie est prévue pour début 
2025, pour un arrêté préfectoral du PLUI envisagé pour 
la n d'année 2025. Une phase d'enquête publique et de 
réunions publiques aura lieu dans le courant de l'année 
2025.

LE PROJET DES VEILLAS :
enquête publique et validation du projet.

Le projet d'éco-tourisme du site des Veillas a fait l'objet 
d'une déclaration de projet valant mise en compatibilité 
du PLU de Dhuizon, approuvée par délibération en 
novembre dernier. Le projet de construction de lodges 
verra le jour à l'horizon 2026.

TOURISME

Réparation de la toiture de la maison du cerf :
La toiture de la maison du cerf a été refaite en totalité, car 
elle était devenue perméable. Les travaux ont été réalisés 
par l'entreprise ATECO Bois, pour un montant de 
48 800 � TTC.

Végétalisation de l'entrée de la maison du cerf :
An de donner plus de visibilité à la structure et pour 
répondre à un projet d'aménagement du centre-bourg 
de la commune de Villeny, la végétalisation de l'entrée de 
la maison du cerf a été portée en collaboration avec le 
Pays de Grande Sologne, an de bénécier de fonds 
Leader (européens).

Le projet a coûté à la CCSE 37 912,8 � TTC et a été 
subventionné à 80% par des fonds européens, via le 
syndicat mixte du Pays de Grande Sologne.

L'édition d'un nouveau guide touristique
L a  C o m m u n a u t é  d e 
communes a édité un nouveau 
guide touristique à destination 
des visiteurs hébergés dans les 
gîtes, chambres d'hôtes, hôtels 
du territoire. Il permet aux 
touristes en séjour court (3 
jours) d'avoir un aperçu rapide, 
complet et pratique de toutes 
les possibilités de visites en 
Sologne des Etangs et aux 
alentours.

Vous pouvez trouver la version numérique en français et 
en anglais sur le site internet de la Sologne des Etangs.

https://sologne-des-etangs.fr/decouvrir/tourisme/

ENVIRONNEMENT  

Ecoparc se refait une beauté
Quelques 6 ha de bois ont fait l'objet d'une coupe de 
nettoyage sur Ecoparc cet automne, an de sécuriser le 
parc et d'ôter les nombreux spécimens mourants. Le bois 
ainsi coupé a été broyé en copeaux pour le bois énergie.

La population de frelons asiatiques en augmentation,

La Communauté de communes a appelé près de trente 
fois les entreprises du territoire ayant conventionné avec 
elle, pour détruire des nids de frelons asiatiques chez des 
particuliers. Ce nombre est constant depuis 2 ans. 

Pour rappel, la Sologne des Etangs, participe jusqu'à 120 � 
aux frais de destruction des nids de frelons asiatiques sur 
votre propriété. Il vous suft d'appeler l'accueil de la 
CCSE pour que la procédure de destruction du nid soit 
prise en compte.

Accueil de la CCSE : 02 54 94 62 00
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TOURISME
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ENVIRONNEMENT  
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Accueil de la CCSE : 02 54 94 62 00
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En effet, la première année du nouveau contrat 
territorial du syndicat a démarré (cf photo 
lancement). Au programme de cette année 
toujours de nombreux travaux morphologiques 
mais également des actions portant sur les zones 
lentiques (lentes) telles que les zones humides par 
exemple. 

Ainsi tout un panel d'opérations visant à agir de manière 
quantitative sur la ressource en eau sera développé.

Pour plus d'information sur le contrat et les actions qui 
seront mises en place vous pouvez consulter notre bilan 
d'activité disponible sur la page d'accueil de notre site 
internet https://www.bassin-du-beuvron.com/.

Pour mettre en place ces nouvelles activités, le syndicat a 
renforcé son équipe. Nous souhaitons la bienvenue à 
Audrey Caïardi, nouvelle technicienne de rivière venant 
en appui à Dominique Béguin technicien de rivière au 
SEBB. En poste depuis le 1er juin, Madame Caïardi a pu 
prendre ses fonctions pour la réalisation du premier 
chantier du contrat territorial à Crouy-sur-Cosson. 
L'équipe du SEBB a réalisé 11 épis répartis sur un linéaire 
de 471 mètres. Ces épis constitués de blocs calcaires 
allant 40 à 60 cm de diamètre ont été positionnés pour 
diversier les écoulements et les habitats du Cosson 
rectiligne sur ce secteur.

Les chantiers se sont ensuite poursuivis dans le Loiret à 
Sennely, sur le Cosson et un de ces afuents, le ruisseau 
de la Poustière. Il s'agit cette fois de travaux de recharge 
granulométrique visant à stopper le phénomène 
d'incision (enfoncement des cours d'eau) engagé sur les 
linéaires de travaux. Pour cela, des sédiments sont remis 
aux rivières. Ces sédiments proviennent des merlons 
disposés de part et d'autre des cours d'eau (sur les 
rives),créés lors des anciens curages.

Le substrat des merlons n'étant pas sufsant pour mettre 
n au dysfonctionnement présent, des matériaux 
supplémentaires sont apportés. Il s'agit de granulats 
alluvionnaires de 4 à 15 cm de diamètre disposés dans la 
rivière de manière à protéger le fond du lit. Des 
banquettes sont formées donnant une sinuosité du cours 
d'eau (cf schéma de principe ci-dessous).

Cette technique est appliquée sur un linéaire total de 
304m sur le Cosson et de 104m sur le Ruisseau de la 
Poustière en régie par l'équipe du SEBB (cf photo 
avant/après Cosson Sennely+ photo après cosson 
Sennely).

L'année 2024 a été bien remplie pour le 
Syndicat d'Entretien du Bassin du Beuvron (SEBB). 

D'autres travaux visant à rétablir la continuité écologique 
d'un seuil n'ayant plus d'usage seront effectués sur le 
Nizeron à Courmemin. 

Les actions de communication et de sensibilisation ont 
également été variées. Le syndicat a participé à de 
nombreux événements  comme les  Journées 
Européennes du Patrimoine du Château de Chambord 
avec la Fédération de pêche 41 ou la fête de la Science à 
Blois. Le SEBB est également intervenu au Carrefour de 
l'eau à Rennes, à Cycl'eau à Orléans, durant un Ciné-
débat organisé dans le cadre de l'année du Castor à 
Huisseau-sur-Cosson (cf photo ciné débat) et au cours de 
différents webinaires. 

D'autres interventions se sont également déroulées 
auprès d'élèves en bac professionnel et de BTS orientés 
sur l'environnement. Le syndicat a également accueilli un 
stagiaire durant la période estivale pour faire découvrir les 
milieux aquatiques, les enjeux associés et les métiers 
particuliers exercés au SEBB. 

En parallèle, d'autres chantiers participatifs pour lutter 
contre la Myriophylle du Brésil ont été organisés sur un 
étang communal à Vannes-sur-Cosson. 

Les agents du syndicat sont également intervenus sur 
environ 6 km du Beuvron (des Montils jusqu'à Chitenay) 
pour arracher de nouveaux foyers émergeants de Jussie 
et limiter la colonisation de nouvelles zones sur nos cours 
d'eau.

Par ailleurs, les agents ont également agi tout au long de 
l'année pour enlever les arbres tombés dans les rivières 
avec l 'accord et la participation nancière des 
propriétaires riverains.

Les agents ont également achevé l'entretien de la Bièvre 
et débuté celui de la Tharonne dans le cadre du 
programme d'entretien du syndicat.

Nous rappelons qu'au même titre que la gestion de la 
ripisylve, la lutte contre la jussie, ou autre espèce exotique 
envahissante, est une responsabilité des propriétaires 
riverains concernés. Ainsi aucune intervention du SEBB 
ne serait dispenser les propriétaires riverains de leurs 
devoirs.

Enn, le S.E.B.B. poursuit la lutte contre les espèces 
exotiques envahissantes notamment la grenouille 
taureau, dont les efforts portent leurs fruits puisqu'il s'agit 
de la seconde année où aucune trace de cette espèce n'a 
été repérée.

avant travaux après travaux

pendant travaux

avant travaux après travaux

Pour en savoir plus :
www.bassin-du-beuvron.com
ou contactez Mme Delmotte 
au 02.54.46.49.67.
ou à delmotte.sebb@orange.fr
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Les Mardis, marche départ à 9h00  à la salle des fêtes.
Les Mercredis et samedis, pétanque à partir de 14h30 à 
l'étang des Millançois.
Le deuxième mardi du mois (sauf imprévus), repas au 
petit Chesnaie à Pruniers (20 � de l’apéritif au café), suivi des 
jeux de cartes et autres jeux.
Le dernier mardi du mois, jeux à la salle des fêtes à partir 
de 14h30 (Belote, tarot, rummikub, triominos, tantri, 
scrabble, pétanque, etc...)
Nous sommes ouverts à toutes nouvelles propositions d’activités

Activités :

Nos sorties du second trimestre :

Adhésion à l'association : 18 � et nous reversons 15 � en bons 
d'achats chez les commerçants de Millançay en n d'année.

Dimanche 21 juillet : Portes ouvertes

72 personnes ont répondu « présent » pour le repas 
toujours apprécié. La marche le matin et les jeux ainsi que 
le petit concours de pétanque de l'après midi ont eu une 
bonne participation.

Mardi 23 Juillet : Journée à la réserve 
Beaumarchais et à Amboise 

Le matin : Visite de la réserve d'AUTRECHE à bord du 
safari train. Traversée du parc d'élevage à la rencontre au 
plus près des sangliers, cerfs, daims, mouons,  émeus, 
autruches ou encore des bisons. 
Midi : Déjeuner à l'auberge Beaumarchais.
Après-midi : Visite libre du parc des mini-châteaux à 
Amboise et du grand aquarium de Touraine. 

Dimanche 1er  septembre : Pique-nique à DHUIZON 

Journée conviviale au bord de l'étang communal.

Mardi 12 novembre : Journée rencontre 
à la Ferté Saint Aubin 

Bon repas  suivi d'une performance étonnante 
d'animation mentalisme par Fabien de  Forest, puis d'un 
one -man show avec Michel Villano, imitateur humoriste.

Renseignements
FLICK Alain au 06.37.59.31.12, 
et BOURSEREAU Jacques au 06.80.02.10.94. 
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Le comité des fêtesLe comité des fêtesLe comité des fêtes

Diverses animations ont ponctué  le week-end end de la 
Foire animée par Marylou : 
Concours de pâtés de citrouille, intronisation, délé, 
brocante, banda « les Amis réunis » de Villefranche-sur-
Cher et la fanfare des Portugais de Salbris, fête foraine, 
salon artisanal, les différents commerçants.

Les défilés ont été animés par 
les différents groupes de 
musique. Le samedi « La 
muroise » de Mur-de-Sologne et 
le dimanche « La banda d'lyres » 
de Cour-Cheverny.

Intronisation Tania André et Ewan Grux ont 
été intronisés

Fête de la musiqueFête de la musiqueFête de la musique

Concours de pétanque
Le Concours de pétanque a eu un franc succès réunissant 41 équipes.
Un  temps clément a accompagné les différents joueurs.

Une citrouille au poids record de 565 kg

Délé de la Confrérie des Mangeux  
d 'pâté d' citrouille

43ème Foire à la citrouille 
 èmeLa 43  Foire à la citrouille a eu 

lieu sous les meilleurs hospices. 
Des milliers de visiteurs ont fait le 

déplacement.

Les 
Tambours 
Portugais 
de Salbris 

 ont fait 
résonner la 

Foire le 
dimanche.

Le Salon artisanal 
Le Salon artisanal avec une de ses 
participantes Danielle venue de 
Châteauroux pour l'occasion.

La Fête de la musique
Le samedi 22 juin a eu  lieu la 

fête de la musique à la Salle des 
fêtes de Millançay.

De nombreux visiteurs ont pu 
proter du spectacle animé par 

Virginie, musicienne hors pair et 
chanteuse.

Concours de pétanqueConcours de pétanqueConcours de pétanque

ème43  Foire à la Citrouilleème43  Foire à la Citrouilleème43  Foire à la Citrouille

Planning de nos activités 2025
 :

Un petit mot de remerciements aux  

bénévoles et à  tous les membres du 

Comité des fêtes qui ont fait de cette 

foire un vrai succès.

Merci encore et à l'année prochaine

Planning de nos activités 2025 :

15 mars Bal de Printemps

20 juin Fête de la musique

14 juillet Concours de Pétanque

27 et 28 septembre Foire à la citrouille
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Le Grand prix de la Sologne des Etangs a vu le jour en 2019. Pour 
rappel, le concept est de traverser l'ensemble des 12 communes de la 
Comcom, en partant d'une commune différente tous les ans !!! 

Un grand merci à l'ensemble des partenaires publics (la région, le département, la communauté de 
communes de la Sologne des étangs, ainsi que les communes traversées,) qui participent à près de 

35% du budget global cette épreuve. Les 65% restant sont apportés par le soutien sans faille de nos partenaires 
privés, permettant ainsi de boucler un budget proche des 30 000 � pour cette journée. 

Cette année encore, nous tenions à chaleureusement remercier l'ensemble de nos bénévoles, au nombre de 150 qui 
ont œuvré durant toute la préparation ainsi que le jour J. C'est un travail titanesque pour 
mettre sur pied une manche de coupe de France cycliste. 

Tous les participants dont le champion de France en titre sont unanimes : cette 
course est d'un niveau très relevé et prend pleinement sa place dans le calendrier 
national !

Le RDV est déjà pris pour 2025, samedi 3 mai ! 

èmeRetour sur le 5  Grand Prix
de la Sologne des Etangs

TOUR DE FRANCE 2024 : Quel événement !

Nous sommes tous unanimes pour dire que le Tour de France est fédérateur ! 

Que de monde dans la commune ! Le mardi 9 juillet 2024, les forçats de la route, partis d'Orléans ont traversé le 

village 
 Heureusement qu'ils avaient été précédés par 

à près de 50 km/h !
une magnique caravane 

publicitaire qui a fait chavirer les plus petits comme les plus grands. 

Grâce à une mobilisation sans faille, 
 Merci aux bénévoles !

Millançay était magniquement décoré !

Sachez également que 3 Millançois et 5 membres de 

Millan'Cyclisme ont œuvré sur les routes du Tour en 2024, en 

ayant la responsabilité du dispositif invités (6 000 personnes) à 

l’arrivée à Nice !

Millan’CyclismeMillan’CyclismeMillan’Cyclisme
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Erwan GRUX

Nous avons tenu notre Assemblée Générale ce vendredi 
8 novembre à Ecoparc, à Neung-sur-Beuvron en présence 
d'élus communautaires, d'animateurs et d'adhérents. Tous ont 
été remerciés par leur présence et notamment l'ensemble des 
maires pour le prêt des salles.

La saison 2023-2024 s'était très bien terminée avec 208 
adhérents et la saison 2024-2025 s'annonce également sous 
de bons hospices. Nous sommes un club attentif aux besoins 
du territoire, qui a su rebondir grâce à l'implication de l'équipe 
dirigeante. Notre FIERTE est d'être la 1ère association de la 
Communauté de Communes qui compte le plus d'adhérents.

Six jeunes de 8 à 18 ans ont bénécié d'un chèque Sport 
Culture octroyé par le Conseil Départemental d'une valeur de 
41 euros et 4 autres d'un Pass'Sport d'une valeur de 50 euros 
attribué par l'Etat pour rejoindre un club sportif.

Il est également important de maintenir les demandes de 
subventions auprès de l'ANS (Agence Nationale du Sport) et le 
FDDA (Fonds De Développement de la vie Associative), 
chacune des orientations ayant ses spécicités.

Dans le cadre des perspectives, après la présentation des 
plannings et des activités, la Présidente a souligné l'intérêt porté 
à l'activité Yoga avec 26 participants, ce qui permet d'envisager 
l'ouverture d'un cours supplémentaire la saison prochaine.

Pour conclure, la Présidente lance un appel pour 
que des bénévoles s'impliquent avec le bureau an de 
développer de nouveaux projets et organiser une soirée 
sportive et festive n juin. 

Merci à tous les participants(es), qui contribuent et contribueront au 
maintien de notre Association.

Vous avez envie de bouger, 

rejoignez-nous !

Vous pouvez contacter :

Marie Claude LAURENT au 06 79 49 88 90 

ou Marie-Claire BEAUDOIN au 06 74 56 79 42

En attendant, passez une belle n d'année.

La Gymnastique volontaireLa Gymnastique volontaireLa Gymnastique volontaire
LA GYMNASTIQUE VOLONTAIRE SOLOGNE DES ETANGS

se porte bien !
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Le Rallye retro Solognot, à Millançay, c'est une 
tradition ! Mais pour cette 12ème édition, le projet est 

plus ambitieux encore ! Ce ne sera pas un 
dimanche à parcourir la Sologne, mais un 
week-end complet pour découvrir en 
équipe de nouveaux paysages et 
s'aventurer jusqu'à Eguzon.

Un bien joli « voyage » pour les 30 équipages 
participants, à bord de leur auto, bichonnée pour 
l'occasion. De la Renault 4L à la Porsche 911, en 
passant par la Ford Mustang, la Ford Escort, la Renault 
8 ou encore la Coccinelle, tous sont ns prêts à 
relever ce nouveau dé : parcourir les 400 kilomètres 
de circuit, au départ de la Sologne, à travers la 
Champagne Berrichonne et l'Indre, pour rejoindre la 
Creuse, au Lac d'Eguzon.

Même si les yeux sont rivés à la route, au 
road-book et aux « pépettes » bien 
cachées, comment ne pas se laisser 
happer par la beauté de ces paysages 
nouveaux : les ruines de Crozant, les 
Châteaux de Bouges ou de Saint-
Georges-sur-la Prée, le Moulin Fort, la 
Vallée de la Creuse. La magie de ce circuit 
préparé avec soin se révèle au l du 
parcours.

Tout est orchestré de mains de maîtres par l'équipe de 
la PARC et ses 15 bénévoles : l'accueil, le circuit, le 
road-book, la logistique, le échage, la sécurité, les 
points de pause, l'hébergement, la restauration, 
l'intendance, le matériel, le rangement… Un travail de 
fou, non-stop, pour que tout roule ! Le tout dans la 
bonne humeur et la convivialité !

Quelle belle édition !
Bien sûr, il y a eu des gagnants, des gagnantes aussi... 
mais de perdant aucun, tant ce week-end était réussi.

Un grand merci à la PARC pour son 

dévouement et son investissement, à tous ses 
bénévoles qui ont donné sans compter, à tous ses 
partenaires qui ont soutenu cet évènement festif 
(INDRA – ANGEL ARTISAN COIFFEUR – BŒUF 
TRICOLORE – CARROSSERIE ROBINEAU – CREDIT 
AGRICOLE – MAIRIE DE MILLANCAY)

La P.A.R.C MillançoiseLa P.A.R.C MillançoiseLa P.A.R.C Millançoise
Association locale regroupant des amateurs de chevaux et de voitures anciennes.
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RETRO SOLOGNOT-EGUZON – 21 & 22 septembre 2024INFORMATIONS SUR LE CLUB :

Inscriptions :
Il est important de prendre sa licence car elle vous 
protège en cas de blessure, vous donne des 
avantages auprès de la FFT et vous permet surtout de 
pouvoir participer à des tournois homologués.

Rappel des cours: 
Pour prendre des cours (enfants et adultes) selon 
disponibilité, pour la saison 2024/2025 vous pouvez 
vous renseigner, contactez Mr Thomas Aurélien au 
06.70.35.23.09 

Réservation et location des courts et terrains de 
Beach: TEN'UP
Désormais la réservation des courts de tous les 
terrains du TCSE se fait en ligne via le site internet 
TEN'UP (https://tenup.fft.fr/location-horaire).
Ceci apporte un confort pour chacun de réserver à 
distance, il suft d'utiliser les mêmes codes que ceux 
que vous utilisiez avant dans votre espace du licencié.
Pour les licenciés cette application est à télécharger, 
elle facilite la recherche de tournois, partenaires, 
etc...
Pour jouer occasionnellement sur le court couvert et 
extérieur de Millançay (joueurs non licenciés), 
veuillez installer Anybuddy pour régler et récupérer la 
clé dans le boîtier à la porte du Club house (système 
identique sur tous les terrains des communes de la 
Communauté de Communes).

Pour information et toute location spécique (Comité 
d'entreprise) : A. THOMAS : au 06.70.35.23.09 

Rappel du correspondant pour Millançay :
M. Aurélien THOMAS :06.70.35.23.09 

Animations à venir :
Enfants :
Décembre-mercredi 18: Noël mini-tennis
Décembre – samedi 21: Noël école de tennis
Stages de Tennis (vacances scolaires)
Tournoi des couleurs du 17 au 20 février
Raquettes FFT ados 2 mars
Tournoi des couleurs du 07 au 10 avril
TMC orange le 24 mai
TMC vert le 14 juin
Fête de n d'année tennis enfants (juin 2025).

Adultes :
Tournoi vétéran (du 08 au 16 février 2025)
Tournoi Beach Tennis (avril 2025)
Raquettes FFT Blois (11 mai 2025)
TMC féminin (juin 2025)
TMC Doubles (H/F et mixte) juillet 2025

Nous remercions tout particulièrement les commerçants qui soutiennent nos animations avec des donations. 
Le bureau du Tennis Club Sologne des Etangs, s'engage à toujours développer notre Club grâce au soutien de la 
mairie et de la Communauté de Communes de la Sologne des Etangs que nous remercions.

Le Tennis Club Sologne des EtangsLe Tennis Club Sologne des EtangsLe Tennis Club Sologne des Etangs

Championnat par équipe Vétérans 2025
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La SATLa SATLa SAT
Depuis notre première parution dans le « Petit Millançois », de nombreux 
événements ont été célébrés et de nombreux projets ont mûri ! Tout d'abord, la 
S.A.T MILLANÇOISE remercie une nouvelle fois l'ensemble des participants 
toujours aussi nombreux et chaleureux, ainsi que ses bénévoles et membres du 
bureau. En effet, nos deux derniers événements ont été deux francs succès ! 

   Malgré la pluie tropicale, notre 
escapade dans les pays du soleil s'est 
déroulée de manière festive, joyeuse et 
gourmande ! Rougail-saucisses, épices, 
musique et danses traditionnelles, 
palmiers et plage ont invité nos chers 
participants aux joies ensoleillées de 
pays éloignés, dont le soleil aura 
nalement décidé de pointer le bout de 
son nez ! 

Journée Soleil

Halloween

Mention toute particulière :
aux Millançois, petits et grands, pour leur participation, leur 
générosité dans le don de sucreries ainsi que pour leurs magniques 
déguisements (qui nous ont fait extrêmement peur !) 
à Linou pour cette excellente idée de « citrouilles dés-devinettes » ;
à « Wika » pour son animation exceptionnelle et sa générosité ; 
à Flore Robin pour la préparation de son excellent gâteau ;
à Didier Vauquelin et l'équipe de l'Amicale des écoles pour leur prêt 
de matériel ;
à TOUS les commerçants ayant joué le jeu en transmettant les petites 
citrouilles (Remerciements adressés à nos boulangers des 
Gourmandises  d'Océane, notre épicier Ali Épi service, notre 
buraliste Marc du Relais de Sologne, Chez Jorge spécialités 
portugaises et Angel coiffure). 

Changement des décors et d'ambiance… En ce 31 octobre 2024, des 
monstres, sorcières, squelettes, wika et fantômes ont arpenté les rues, 
à la recherche de bonbons et autres sucreries… Bien loin d'être 
monstrueux et effrayants, nos adorables créatures se sont retrouvées 
autour d'un chocolat chaud et de gâteaux, 
apaisant leur soif de victimes…

PS : Nous vous prions de nous excuser, tout le monde ne rentre pas sur la feuille !

dernier de cette 
année 2024 : 

Le 29 mars 2025, nous repartons sur une nouvelle 
saison avec l'épisode n°1 :
 la S.A.T vous invite à soufer sa première bougie le 
29 mars, autour d'une bonne paella ! 

 Second épisode, le 24 mai 2025 : Journée Rétro… 
Cette fois encore, aucun indice supplémentaire ne 
sera dévoilé. La S.A.T Millançoise continue de 
rééchir à d'autres thématiques… 
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Planning de nos activités 2025 :

Nous souhaitons enfin la bienvenue 
à nos nouveaux adhérents et bénévoles ! 
À très vite…
L'équipe de La S.A.T Millançoise
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La fibreLa fibreLa fibre
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dates de passages de la balayeuse
sur notre commune

MARS Lundi 24
JUIN Lundi 16
SEPTEMBRE Lundi 29
NOVEMBRE Lundi 24

Panneau pocketPanneau pocketPanneau pocket BalayeuseBalayeuseBalayeuse
2025
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Vins nouveaux 2024,
une belle réussite !

Près de 150 personnes ont répondu 

« présent » à l'invitation des associations de la 

PARC (Passion Auto Rétro Chevaux) et 

Millan'Cyclisme, bien appuyées par la 

municipalité et nos agents communaux ! 
Ainsi, dans une ambiance festive, les convives 

ont pu déguster le Touraine primeur et le 

Beaujolais nouveau (avec modération) ! Belle 

tradition ! Tout cela en grignotant de bonnes 

pizzas et surtout en appréciant le son des 

trompes à leur juste valeur grâce à l'Ecole 

Rallye Trompes de la Frénais, que nous 

remercions chaleureusement pour ce moment 

très agréable !
Merci à nos partenaires, la boulangerie 

Océane de Millançay et le Bœuf Tricolore de 

Romorantin ! 

De nombreux et généreux amateurs de chants s'étaient 
rassemblés dans l'église Saint Aignan de Millançay pour 
assister au concert donné par la chorale "Choeur et 
Partage" de Loreux., Nicole Foucard soliste et le duo Voix si 
-Voix la.
Le programme riche et varié a été apprécié de tous.
C'est ainsi qu'une collecte d'environ 1000 � aura été versée 
à l'organisation locale du TELETHON 2024.

Concert Téléthon 1er  décembre 2024
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